SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Prospective: Libreville à l'horizon 2050

LA municipalité de Libreville, avec l'appui du Système des Nations unies, a procédé hier au lancement officiel d'un atelier consacré à la création par 31 jeunes d'un concept expérimental intitulé "Laboratoire du nouveau monde".

> D.O Libreville/Gabon

onscients des capacités d'action et de réaction des jeunes, ainsi que de leur qualité d'agents du changement, le Système des Nations unies et ses États membres s'emploient, ensemble, à

tirer au mieux profit de cette évolution démographique juvénile mondiale, dont le Gabon est le reflet, en créant les conditions favorables à la prospérité et à l'épanouissement des jeunes et à leur engagement en tant qu'acteurs et innovateurs sociaux responsables. C'est dans ce registre que s'inscrit l'atelier d'initiation à la prospective dénommé "Laboratoires du nouveau monde/les jeunes imaginent Libreville, ville pacifique et durable, à l'horizon 2050", ouvert depuis hier, à l'Hôtel de ville de Libreville. Il s'agit d'une initiative conjointe des Nations unies au Gabon et de la municipalité de Libreville, au bénéfice de 31 jeunes aux profils divers.

Cet atelier se tient sur trois jours, autour de trois notions: l'avenir des villes, la prospective et la jeunesse. Il a pour objectif d'expérimenter, dans notre cité, un concept pilote inno-

vant dit "Laboratoires du nouveau monde", comme outil de participation des jeunes à l'élaboration des politiques publiques et de contribution de ces derniers aux transformations sociales urbaines. À l'issue des travaux, un prototype sera élaboré. Lequel aura vocation à être diffusé

et présenté aux différents réseaux de communautés locales à travers

tal, deux médailles d'or, une

À l'issue des travaux, un prototype sera élaboré. Lequel aura vocation à être diffusé et présenté à différents réseaux de communautés locales à travers le monde.



Le maire de Libreville, Léandre Nzue, le coordonnateur-résident du Système des Nations unies, Stephen Jackson, posant avec les 31 jeunes et autres acteurs concernés par ce projet.

le monde.

À noter que cet atelier d'initiation est en lien direct avec un des Objectifs du développement durable (ODD),

à savoir l'Objectif 11: "Faire en sorte que les villes et les établissements humains soient ouverts à tous, sûrs, résilients et durables".

Médailles: Vivo Energy honore dix-neuf agents



Vue des agents ayant reçu les honneurs en fonction de leur mérite et de leur ancienneté.

Georges-Maixent NTOU-**TOUME-NDONG** Libreville/Gabon

IX-NEUF agents de 'entreprise Vivo Energy ont été honorés de la médaille du Travail vendredi dernier à Libreville. Une soirée haute en couleurs et pleine d'émotions organisée dans un hôtel de la place leur a spécialement été consacrée. L'entreprise a voulu ainsi mettre en relief le professionnalisme et l'abnégation au labeur de ces valeureux agents.

Ces médailles du Travail, de 10, 20 et 30 ans, remises en présence du secrétaire général du ministère du Travail, relèvent d'une distinction honorifique et républicaine décernée par le président de la République. L'objectif étant de valoriser la fidélité des travailleurs auprès d'un même employeur. Au tod'argent et seize de bronze ont été attribuées à ces femmes et hommes, sous les applaudissements de leurs collègues et de leurs proches. Les médaillés d'or, à savoir Félicité Igouwe Dissouva et Guy Ngome Elang, ont particulièrement été honorés. La soirée s'est poursuivie tard dans la nuit avec un dîner et la prestation d'un groupe de danse traditionnelle. "Aujourd'hui, nous partageons votre joie, mais nous n'oublions pas que ce parcours a été parsemé de difficultés, d'incompréhensions, de fatigue, d'ennuis et d'angoisse. C'est pour cela que cette distinction a tout son intérêt. Car, elle fait de vous un modèle de courage, de détermination et d'envie dans un monde où le chômage fait rage... ", a dit le directeur général de Vivo Energy, Issa Issa. Établie au Gabon en 2011, Vivo energy est l'entreprise derrière la marque Shell en Afrique et aussi désormais de la marque Engen sur plusieurs marchés africains. Ses activités consistent à distribuer, commercialiser et fournir à ses clients des stations-service.

Piéton

Le bien nommé ministère



Le siège du ministère de l'Agriculture serait-il en train de devenir une forêt en pleine ville? La question a tout son sens, au vu de la taille de l'arbuste qui s'est enraciné au dernier étage de cet immeuble, situé en plein cœur de Libreville. Pour vivre ce phénomène étrange, celui d'un arbre dont les racines semblent bien implantées entre ciment et béton, il suffit juste de se rendre derrière le bâtiment en question, du côté du restaurant "Agri-café", dont l'entrée se trouve près des bureaux du Trésor public. Le spectacle laisse très peu indifférent. À côté cet arbre dont les racines ont atteint la maturité, poussent d'autres arbustes. Un décor non sans danger pour les usagers, car ces plantes pourraient un jour tomber ou faire tomber des blocs de gravats, progressivement fragilisés par les racines de cette forêt qui prend de l'ampleur au-dessus d'un ministère, qui a bien besoin d'une cure de jouvence avant que ne survienne le pire.

Par G-M.N.N